NEWS LETTER /IEIK/

Ⅲ明 海 大 学 編集・発行 企画広報課

Contents

- 1 2024年度海外研修報告
- 2 9月入学式、9月学位記授与式
- 3 外国語研究概論でSDGsの理解を深める
- 4 明海大学病院 栁沢亮太歯科技工士「優秀発表賞」受賞
- 5 富士見丘高校との高大連携活動
- 6 (株)ビーロット・(株)愛知銀行よりドローン寄贈
- 7 明海スポーツ
- 8 2025年度入学試験日程一覧

■2024年

本学では、建学の精神に基づき、国際未来社会で活躍し得る有為な人材の育成に力を入れており、全学科の学生を対象とした奨学 海外研修(研修費全額大学負担)をはじめとし、毎年多くの学生を海外研修に派遣している。学生から非常に人気の高いプログラムで、 今年の夏は79人(浦安:57人、坂戸:22人)の学生が参加した。

浦安キャンパス

浦安キャンパスからは57人の学生が夏期海外研修に参加 した。学生たちは現地大学での語学研修だけでなく、各学科 の学びに合わせて、企業への訪問や現地文化に触れる フィールドワークなど、多彩なプログラムに参加した。日頃の授

業だけでは得られない 貴重な体験や、研究 分野の理解を深める 生きた知識に触れるこ とができ、国際未来社 会に目を向ける良い機 会となった。



ホスピタリティ・ツーリズム学科 の研修の様子

学科	期間	人数	派遣先
英米語学科	8/25~9/15	9	ハワイ大学
中国語学科	8/3 ~ 8/31	12	北京語言大学
外国語学部GSM※·経済学科	9/5 ~ 9/11	15	シンガポール
不動産学科	9/3 ~ 9/10	8	ハワイ大学
HT学科	8/26~ 9/6	8	ハワイ大学
口腔保健学科	9/2 ~ 9/9	5	ハワイ大学

※ GSM: グローバル・スタディーズ専攻



口腔保健学科の研修の様子

坂戸キャンパス

坂戸キャンパス(歯学部)からは、22人の学生が海外研修 に参加した。研修期間中は派遣先大学のキャンパスや病院施 設の見学をし、日本のシステムとの相違を知るとともに、実習に 参加して現地の医療制度への理解を深めたり、現地学生たち

の姿に刺激を受けた りと、充実の研修期間 を過ごした。また、休日 には現地学生たちの アテンドにより観光地 を訪れるなど親睦を深 め、友情を育む学生 の姿も見られた。



テキサス大学サンアントニオ校

学科	期間	人数	派遣先
	8/18~8/25	5	テキサス大学サンアントニオ校(アメリカ)
	8/18~8/25	2	トゥルク大学(フィンランド)
歯学科	8/7 ~ 8/17	5	UCLA
	8/6 ~ 8/16	5	メキシコ州立自治大学
	8/11~8/18	5	北京大学口腔医学院



UCLA

9月入学式 新たな一歩を踏み出す

9月13日、浦安キャンパスにおいて 2024年度9月入学式および9月卒業式・ 学位記授与式が挙行され、新入生、卒 業生たちが新生活に向けて新たな一 歩を踏み出した。

9月入学式では、ホスピタリティ・ツーリズム学部の入学生1人、別科日本語研

修課程の入学生9人とサンウェイ大学、テイラーズ大学(マレーシア)からの交換留学生3人および東呉大学(台湾)からの特別聴講学生4人の計17人の入学が許可された。中嶌裕学長は、様々な国・地域からの新入生を歓迎した上で「これから先には、大変な困難も

あるかもしれませんが、友だちと力を合わせて乗り越えてください。明海大学は皆さんの夢の実現を応援します」と日本での新生活の始まりに緊張した表情を見せる新入生を鼓舞した。

入学式に続いて挙行された9月卒業式・学位記授与式では、学部生22人、大学院生1人、別科日本語研修課程の学生1人が卒業・修了を迎え、中嶌学長から一人ひとりに学位記が授与された。中嶌学長は「常に変化する社会を生きていくために、建学の精神を振り返り、未来に大きく寄与してください。また、明海大学の卒業生として誇りを持ち、今までの概念にとらわれずに個性を発揮し、皆様がこれからの社会で活躍することを祈念します」と門出を迎えた卒業生たちへ激励の言葉を送った。



中嶌学長から学位記を受け取る卒業生

バレーボール 宮部藍梨選手の講演会を開催

9月8日、明海大学浦安キャンパスにおいて、女子日本代表であり、SVリーグのヴィクトリーナ姫路所属の宮部藍梨選手(以下、宮部選手)とスポーツライターの田中夕子氏をお招きしてトークディスカッションが開催された。

明海大学と姫路ヴィクトリーナは、 2018年に連携協定を締結し、学術、文 化、スポーツ活動を通じた交流を行って いる。今回、本講演は連携協定の一環 として、本講演の開催に至った。

講演では、宮部選手の高校・大学



講演会会場の様子

時代のバレーボールに対する取り組み についてやアメリカの大学に留学して いた経験をもとに、日本とのトレーニング の違いなどの体験談が語られた。

また、参加者からも多くの質問があ

り、オリンピック時の女子日本代表のこと や選手村での食事のこと、バレーボールの練習のことなどを宮部選手は1つ ひとつ丁寧に質問に答えられ、終始、笑 顔に包まれた講演会であった。



バレーボール女子日本代表 宮部選手

外国語研究概論でSDGsの理解を深める



リコージャパン株式会社風戸様 講演の様子

外国語学部1年生の必修科目「外国語研究概論」において、外国語学部の学びの一環としてSDGsへの理解を深めることを目的とした講演会を開催した。

6月28日、リコージャパン株式会社デ ジタルサービス本部千葉支社の風戸善 雄様をお招きし、リコージャパンの2016年から始まったSDGsへの取り組み実績や今後の展開等についてご講演いただいた。社内に浸透させることと併せて社外にも広める活動を積極的に展開し、2030年までの目標達成に向けて様々なことに挑戦していく、と説明があった。

また、7月19日にはJAいちかわの 今野博之組合長をお招きし、協同

組合と株式会社の違いや農業協同組合の成り立ちなどの組織の歴史から現在JAいちかわが取り組んでいる持続可能な社会実現に向けた様々な施策についてお話いただいた。JAいちかわは、今後も勢力的にSDGs達成へ向け

て取り組んでいくとのこと。

学生たちは、今まで曖昧だったSDGs の理解が明確になったようで「具体的 な取り組みの話はとても興味深く、意外 と身近なことで自分も役に立てそう」とい う声が聞かれた。今後も外国語学部は 建学の精神に基づき学生たちの国際 感覚を涵養する教育を推進していく。



JAいちかわ今野組合長 講演の様子

保健医療 学部

シング大学(韓国)の学生と交流

韓国のシング大学歯科衛生学科の 学生4人が7月3日に浦安キャンパスを 訪れ、保健医療学部の教員や学生と 交流を行った。

4人はシング大学内の学生応援プロジェクト「日本における歯科衛生士養成学校の教育事情の研究」の一環として来学。シング大学の学生たちは保健医療学部の実習科目「基礎歯科保健指

導実習」および「基礎歯科診療補助実習」を見学した後、保健医療学部の教員や学生に本学での歯科衛生士養成カリキュラムや日本の歯科衛生士を目指す学生の様子についてインタビューを行った。学びへ積極的な姿勢を見せるシング大学の学生たちに、本学の学生たちも良い刺激を受けた様子が見受けられた。



シング大学の学生と保健医療学部の教員たち

保健医療学部では、国際感覚を身につけた歯科衛生士の育成を目指し、 今後も国際交流に取り組んでいく。

うらやすこどもクエスト こどもたちが 「笑顔の秘密」 を学ぶ



実習でコップに唾液を集める様子

8月20日、浦安市公民館主催の「うらやすこどもクエスト」が浦安キャンパスで

行われ、浦安市内在住の小学4~6年 生が参加した。このイベントは「大学で自 分の『好き』をみつけよう!」をテーマに浦 安市公民館主催のもと、市内の各大学 で行われている。

本学では「笑顔の秘密―矯正治療で歯を整えよう―」をテーマに、矯正歯科治療について吉川正芳教授(保健医療学部)が体験授業を行った。引き続き、

保健医療学部の学生7名がサポートを 行いながら、実習を体験。実習では、こど もたちが自身の唾液を集めて分泌速度 を測定したのち、集めた唾液を検査キッ トに垂らし、むし歯のなりやすさなどを示 す唾液の機能を測定した。

参加したこどもたちからは「唾液を出すのが難しかった」「はじめての体験ができて面白かった」などの感想があった。

明海大学病院 栁沢亮太 離 日本顎咬合学会で「優秀発表賞」受賞!

6月8日・9日の両日、東京国際フォーラムにて「第42回日本顎咬合学会学術大会・総会」が「顎咬合学 踏襲から発展 学術と臨床の融合」をメインテーマに開催され、昨年度第41回大会において柳沢亮太歯科技工士が受賞したポスター発表「優秀発表賞」の表彰が行われた。

今回の受賞について柳沢歯科技 工士からは「このたびはこのような賞を いただき、大変嬉しくまた光栄に思います。これまでご指導ご鞭撻をくださってきた、諸先輩方や先生方にこの場を借りて心より感謝申し上げます。今後も研鑽を積み、患者様に貢献できるよう努めてまいりたいと思います」との喜びの声が聞かれた。

◆受賞演題

「舌房を考慮したインプラント上部構造 の症例 |



日本顎咬合学会貞光謙一郎理事長(左)と 柳沢亮太歯科技工士(右)

歯学部 浅見和哉助教 \$\frac{captage}{captage} 日本補綴歯科学会奨励論文賞 受賞!

7月5日~7日の3日間、幕張メッセ国際会議場にて開催された「公益社団法人日本補綴歯科学会第133回学術大会」において、歯学部の浅見和哉



浅見和哉助教



表彰状

助教(クラウンブリッジ補綴学分野)が 「令和5年度公益社団法人日本補綴 歯科学会奨励論文賞」を受賞した。こ の賞は、研究の方法や目的に新規性

> があり、新しい分野を開拓する 可能性のあることや症例報告 が臨床への示唆が大きいこと 等の観点から選考される。

> 今回の受賞について浅見 助教からは「今回このような名 誉ある賞を受賞し大変光栄に 存じます。本内容は覚醒時ブ ラキシズムの評価基準を提案

するものであり、世界で初めて筋電図と生態学的瞬間評価を組合せて評価した報告を行いました。研究に協力していただいた多くの方に感謝申し上げます。この受賞を励みに更なる研鑽を積みたいと思います」との喜びの声が聞かれた。

◆受賞演題名: Assessment of awake bruxism—Combinational analysis of ecological momentary assessment and electromyography—

筆頭著者:浅見和哉

UCLA 歯学部 Reuben Kim教授 歯学部訪問・特別講演



感謝状を受け取るReuben Kim教授(左)と 坂英樹歯学部長(右)

7月24日、カリフォルニア大学ロサンゼルス校(UCLA)のReuben Kim教授が歯学部(坂戸キャンパス)を訪問した。

中嶌裕学長、申基詰副学長、坂英 樹歯学部長らとの懇談に続き、大講 義室でReuben Kim教授による特別 講演会(歯学部FD研修会)が開催さ れ、UCLAでのデジタル教育の取り組 みや臨床応用について、具体的な事 例を交えて紹介し、参加した教員及び 大学院生は、最新の研究に関する講 演に熱心に耳を傾けていた。

◆特別講演会演題

"Digital workflow and education in UCLA Restorative Dentistry"



正面玄関での集合写真

富士見丘高校との高大連携活動

8月5日、6日の2日間にわたって、富士見丘高校の生徒25人が明海大学浦安キャンパスを訪問し、「明海大学サマースクールDestination Management集中講義」に参加した。本学と富士見丘高校は高大連携協定を結んでおり、教育交流の一環として毎年、観光ビジネスをテーマとした全て英語で行われる特別スクールを実施している。

このサマースクールでは、オーバー

ツーリズムが引き起こす諸問題について、事例に基づいて環境・社会・経済の3つの観点から考え、普段ハワイ大学カピオラニカレッジで教える本学の神末武彦教授、富士見丘高校の理事長補佐でもある吉田成利教授の指導のもとグループに分かれた議論が交わされた。二日目には、図書館にて各グループで決めたテーマをリサーチし、全編英語でのプレゼンテーションが行われ、ホスピタリティ・ツーリズム学部

の中野実教授、木内伸樹教授もオブ ザーバーとして参加し、学生たちの発 表へフィードバックを行った。本学は今 後も協定校との教育連携をはじめとし て、教育研究を通じた社会貢献を進 めていく。



講義後の集合写真

2024高校生が考える「空き不動産活用コンテスト」開催



中城学部長(前列左3番目)と参加学生たち

9月8日、不動産学部主催の『2024 高校生が考える「空き不動産活用コ ンテスト」最終審査会』が浦安キャン パスで開催された。本コンテストは「人の交流」をテーマに、空き地・空き家・空き店舗などの活用提案を募集し、全国から285作品の応募があった。最終審査では、一次審査で入選した11組の高校生が浦安キャンパスに集まり、出品作品について熱のこもったプレゼンテーションを披露した。参加した高校生たちは、審査委員からの質問やコメントに対しても適宜応答するなど、アイデアを練り上げきちん

と準備した跡が伺えた。最終審査後の表彰式は、本学のカフェテリアで開催され、参加した高校生たちに賞状と副賞が送られた。審査委員による各作品に対する寸評後、参加した高校生に加え、付き添いの先生方や不動産学部の学生も交えた懇親会が実施された。お互いの発表に対して意見を交わすなど、同じテーマで課題探究した者同士、会話も盛り上がり、親睦を深める姿がみられた

学生たちが「明海(あけみ)の丘夏まつり」に参加

8月3日、浦安キャンパスからほど近い場所にある、明海(あけみ)の丘公園で行われた「第18回 明海の丘夏まつり」に、浦安キャンパスの学生たちが参加した。

明海の丘夏まつりは、「地域のみんなで創る」をコンセプトとし、地域の交流・連携・繋がりを強化すること等を目的としたイベントで、本学からは、吹奏楽部とホスピタリティ・ツーリズム学部で実施する「ワインプロジェクト」と「うらやすハニープロジェクト」に携わる学生が参加した。

吹奏楽部はお祭りのオープニングプ ログラムとしてメインステージで演奏を披 露。子どもたちにも親しみのある選曲で、お祭りを盛り上げた。ホスピタリティ・ツーリズム学部の学生たちは「ワインプロジェクト」で手掛ける「めいかいワイン」と「めいかいぶどうジュース」のコップ販売や「うらやすハニープロジェクト」が学内で採蜜した蜂蜜の販売を行った。蜂蜜は採取した時期によって、風味がことなるため、それを楽しんでもらうべく採蜜日の異なる4種類の蜂蜜の試食提供や、蜜源となるお花を地域に増やしてもらうきっかけになるよう、花の種を入れたカプセルトイを用意するなど、地域の人々に興

味を持ってもらえるよう、工夫を凝らした。 参加した学生からは「暑い中、お祭り に足を運んでくださった地域の方々や 子どもたちと交流ができ、貴重な機会に なった」との声が聞かれた。



販売を行うホスピタリティ・ツーリズム学部の学生たち

株式会社ビーロット・株式会社愛知銀行よりドローンが寄贈されました

株式会社ビーロット及び株式会社 愛知銀行からドローンを寄贈いただき、 8月7日に寄贈式を行った。この度の寄 贈は、愛知銀行の「あいぎんSDGs私 募債(あすなろ)」によるもので、私募債 発行企業である株式会社ビーロットの 望月雅博取締役社長が本学不動産 学部の卒業生であること、また、日本で 唯一の不動産学部が無人航空機(ド ローン)を研究と教育に活用することを 通じて、空き家や空き地問題への対応 や災害に対する脆弱性の事前対策な ど、SDGsへの貢献が期待できるとして 本学不動産学部が選定された。

寄贈式は明海大学浦安キャンパス で執り行われ、ビーロットの望月社長及 び愛知銀行の杉本宏東京支店長よ り、本学の二宮秀生副学長へ目録が 贈られました。寄贈されたドローンは、 不動産学部にて土地利用や建物状 況等に関する情報収集のために活用 される。



左より杉本宏東京支店長 望月雅博取締役社長、二宮秀生副学長

オープンキャンパス開催報告

浦安キャンパス

浦安キャンパスでは、7月から9月にか けて計5回のオープンキャンパスを開催。 夏休み期間中となる7、8月は「夏休みス ペシャル として、受験生向けの「入試ガ イダンス」や「総合型選抜(AO)対策講 座 だけでなく、高校1、2年生も楽しめる 「高校1、2年生のための学部学科紹 介「体験授業」もあわせて実施。また、 今年度より「MEIKAI課外活動LIVE! | と題し、ジャズオーケストラ部、吹奏楽 部、ダンスサークルRabbit、生け花サー クルおよび漫画研究部がオープンキャン

パスに参加し、日頃の成果を披露した。 参加者からは「課外活動の様子が見ら れてよかった」「課外活動を体験できて よかったといった声が寄せられた。



「MEIKAI課外活動LIVE!」での吹奏楽部

坂戸キャンパス

坂戸キャンパスでは、7月から9月に かけて計3回のオープンキャンパスを開催。 7月は「歯学部1日体験」をテーマに、 「模擬授業」「キャンパスライフガイダンス」 などの本学をより深く知るためのプログ ラムを行い、8、9月は「入試ガイダンス」 「総合型選抜(AO)対策講座」など、 受験生向けの入試対策プログラムをメ インに実施した。



学食で参加者と談笑する学生スタッフ

Open Campus 2024

浦安キャンパス

オープンキャンパス

要予約

要予約

外国語/経済/不動産/ホスピタリティ・ツーリズム/保健医療学部/ 大学院(応用言語学研究科・経済学研究科・不動産学研究科)

10月6日(日) 10:00~14:30

入試•進学相談会(長野会場)

要予約

外国語/経済/不動産/ホスピタリティ・ツーリズム/保健医療学部

10月12日(土) 10:00~11:30

要予約

入試•進学相談会

外国語/経済/不動産/ホスピタリティ・ツーリズム/保健医療学部

11月3日(日)・4日(月) 10:00~13:00

お問い合わせ/企画広報課 TEL 047-355-1101

オープンキャンパス

坂戸キャンパス 歯学部

10月12日(土) 10:30~14:30

10月13日(日) 10:30~14:30 12月 8日(日) 10:00~13:30

歯学部地区入試相談会

要予約

10月19日(土) 10:30~12:00(仙台会場) 11月16日(土) 10:30~12:00(福岡会場)

お問い合わせ/歯学部入試事務室 TEL 049-279-2852

各日程の特別プログラム等は本学公式HPをご覧ください。 https://www.meikai.ac.jp ※内容が変更となる可能性がございます。



明海スポーツ

輝かしい戦績を残す!

体育会公式ホームページ http://meikai-sports.jp

体育会女子バレーボール部

2024年度秋季関東大学女子1部バレーボールリーグ戦で善戦!



女子バレーボール部

今季から関東大学女子1部バレーボールリーグのステージに立った本学体育会女子バレーボール部は、9月から10月にかけて行われている「2024年度秋季関東大学女子1部バレーボール

リーグ」に出場している。体育会女子バレーボール部は、現在3勝5 敗の8位(9/29現在) と、強豪相手に苦戦は しているが、リーグ後半 は巻き返しに期待がかかる。

12大学の総当たり戦で行われている同リーグでの上位をめざし、負けられない戦いが続いている。

これまでの結果を受けて田中希美主 将(日本語学科4年)は「最後まで目の 前の試合に集中して勝つだけ」と力強く語った。

試合結果・試合日程については以下のとおり

★秋季リーグ試合結果・試合日程

			I
第1日	9/7(土)	vs 筑波大学	0-3
第2日	9/8(日)	vs 順天堂大学	1-3
第3日	9/14(土)	vs 東京女子体育大学	2-3
第4日	9/15(日)	vs 青山学院大学	3-1
第5日	9/21(土)	vs 日本体育大学	0-3
第6日	9/22(日)	vs 日本大学	0-3
第7日	9/28(土)	vs 国士館大学	3-1
第8日	9/29(日)	vs 東海大学	3-1
第9日	10/5(土)	vs 桜美林大学	
第10日	10/12(土)	vs 日本女子体育大学	
第11日	10/13(日)	vs 嘉悦大学	

体育会空手道部

体育会空手道部の市川銀二郎選手(不動産学科4年)が 第68回全日本学生空手道選手権大会で5位入賞



市川銀二郎選手(中央)

7月6日から7日にかけて開催された、 第68回全日本学生空手道選手権大 会(個人戦)で体育会空手道部の市 川銀二郎選手(不動産学科4年)が見 事5位入賞を収めた。

初戦は長崎国際大学、2回戦では 近畿大学工学部、3回戦では京都産業 大学、4回戦では関西大学に圧倒的な強さで勝ち進んだ。準々決勝では惜しくも近畿大学に敗れてしまったものの、 当大会5位という輝かしい結果を残した。

市川銀二郎選手選手(不動産学科 4年)は、「日頃から応援してくれる皆様 に感謝の気持ちを伝えたいです。次は 全日本(団体)で優勝し、日本一をめざ します」と力強く次への意気込みを語っ てくれた。

歯学部硬式野球部

第56回全日本歯科学生総合体育大会で 歯学部硬式野球部が準優勝に輝く!



歯学部硬式野球部

8月1日から6日にかけて、みなと堺グリーンひろば硬式野球場(大阪府堺市)で開催された「第56回全日本歯科学生総合体育大会」において、硬式野球部が見事準優勝に輝いた。1回戦は朝日大学に32-0、2回戦は九州歯科大学に14-7、準決勝は日本歯科大

学新潟生命歯学部に9-8と接戦を制して決勝に進出した。決勝は福岡歯科大学に4-14と惜しくも敗れはしたが、準優勝と素晴らしい成果を挙げた。

★対戦成績

1 回能	WS.	朝日大学	32-0
		九州歯科大学	14-7
		日本歯科大学	9-8
平人所	VS	新潟生命歯学部	9-0
決勝	VS	福岡歯科大学	4-14

2025年度入学試験日程一覧

■浦安キャンパス 外国語学部/経済学部/不動産学部/ホスピタリティ・ツーリズム学部/保健医療学部

入試区分名		出願期間	試験日	合格発表日	
松 △刑22+(▲○)	B日程		10月21日(月) ~ 11月 1日(金)	11月10日(日)	11月14日(木)
総合型選抜(AO)	C日程		11月25日(月) ~ 12月 6日(金)	12月15日(日)	12月19日(木)
総合型選抜(クリエイティブ入試)		9月30日(月) ~ 10月11日(金)	10月26日(土)	11月 1日(金)	
総合型選抜	A日程		10月21日(月) ~ 11月 1日(金)	11月10日(日)	11月14日(木)
(なりたいじぶん入試)	B日程		11月25日(月) ~ 12月 6日(金)	12月15日(日)	12月19日(木)
総合型選抜 (スポーツ·文化活動)	A日程		10月 7日(月) ~ 10月11日(金)	10月26日(土)	11月 1日(金)
	B日程		11月25日(月) ~ 11月29日(金)	12月15日(日)	12月19日(木)
学校推薦型選抜	指定校		11月 1日(金) ~ 11月14日(木)	11月24日(日)	12月 2日(月)
	全国商業高等学校長協会				
	沖縄特別奨学生				
	SDGs 高大連携入試				
外国人留学生特別入学試験	A日程	GMM以外	10 H 10 H (A)	11月16日(土)	11月21日(木)
		GMM第1次	10月12日(土) ~ 10月18日(金)		
		GMM第2次	_	11月24日(日)	12月 2日(月)

[※] GMM:ホスピタリティ・ツーリズム学部 ホスピタリティ・ツーリズム学科グローバル・マネジメント専攻

お問い合わせ先 浦安キャンパス入試事務室 TEL:047-355-5116

■坂戸キャンパス 歯学部/大学院

入試区	分名	出願期間	試験日	合格発表日
総合型選抜(AO)		10月 1日(火) ~ 10月16日(水)	10月26日(土)	11月 1日(金)
総合型選抜(自己推薦型)	I期	11月 8日(金) ~ 11月15日(金)	11月23日(土)	12月 2日(月)
	Ⅱ期	11月28日(木) ~ 12月 6日(金)	12月14日(土)	12月20日(金)
学校推薦型選抜(指定校)		11月 8日(金) ~ 11月15日(金)	11月23日(土)	12月 2日(月)
帰国生徒選抜	I期	11月28日(木) ~ 12月 6日(金)	12月14日(土)	12月20日(金)
外国人留学生特別入学試験	I期	11月28日(木) ~ 12月 6日(金)	12月14日(土)	12月20日(金)

●お問い合わせ先 歯学部入試事務室 TEL:049-279-2852

詳細は必ず入学者選抜試験要項をご確認ください。資料請求は本学公式HPから。https://www.meikai.ac.jp

学園祭開催のお知らせ

浦安キャンパス 第37回 明海祭

日程 : 11月3日(日)、4日(月) テーマ : 「Try」 ~新たな挑戦へ~

内容 : 模擬店、お笑いライブ、ステージ発表(演奏、ダンス

など)、ハンドメイド、出店グランプリ、スタンプラリー

問合せ先:明海大学浦安キャンパス学友会学園祭実行委員会

TEL: 047-355-5127

E-MAIL: meikaisai.unv@gmail.com

坂戸キャンパス 第54回 けやき祭

日程: 10月12日(土)、13日(日)

テーマ : 「Revival!」

内容:お笑いライブ・キッチンカー・石膏手形作成体

験・ステージ発表(軽音楽、オーケストラ部な

ど)、ビンゴ大会など

問合せ先: 明海大学歯学部学事課

TFL: 049-279-2711